

Borruey pide a Fomento que retire el segundo by-pass por Paterna

El alcalde ha solicitado una reunión a la ministra

B. SAMBEAT ■ PATERNA

El alcalde de Paterna, Francisco Borruey Palacios, ha remitido una carta a la ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, en la que le solicita una reunión urgente con ella y con el secretario de Estado de Infraestructuras, Víctor Morlán, para que "retire todos los proyectos del segundo by-pass por Paterna al haberse superado el último escollo, ya que la Generalitat, que era la que defendía que esta autovía atravesara nuestro término y el bosque de la Vallesa, ha dado marcha atrás y dice que ya no le interesa esta traza".

Francisco Borruey quiere conocer la verdadera postura de la Generalitat y de todo el Partido Popu-

lar, "que siempre se han mostrado a favor de este proyecto y que en el fondo desean que se construya el segundo by-pass por Paterna pero pretenden tergiversar la realidad y que parezca que son las instituciones gobernadas por el PSOE las que desean que esta autovía atravesara nuestro término".

Borruey recuerda que "la Generalitat tiene transferidas las competencias de ordenación del Territorio, por lo que es la que se encarga de reclamarle al Estado".

El conseller de Territorio, González Pons, fue claro y tajante en su visita a Paterna anunciando que la postura del Consell es que el segundo by-pass no pase por el término municipal.